

# News Release

## Jaga Soliditas Alumni, Akabri 99 NTB Gelar Olahraga bersama dan Baksos

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSRELEASE.ID](http://NTB.NEWSRELEASE.ID)

Nov 30, 2024 - 12:10



Mataram NTB - Sejumlah Alumni Akabri Angkatan tahun 1999 yang saat sedang menjalankan tugas Pengabdianya di Nusa Tenggara Barat (Akabri 99 NTB) melaksanakan kegiatan Olahraga bersama yang dirangkaikan dengan Bakti Sosial di Taman Loang Balog, Kel. Tanjung Karang, Kec. Sekarbela, Kota Mataram, Sabtu (30/11/2024).

Kegiatan olahraga bersama seangkatan yang dibarengi dengan kegiatan bakti

sosial ini merupakan wujud rasa syukur atas kesempatan dapat bersama dan memberikan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat.

Perlu disampaikan bahwa Alumni Akabri angkatan 99 yang saat ini bertugas di NTB ada 5 orang yakni Kombes Pol. Syarif Hidayat SIK., yang saat ini menjabat sebagai Dirreskrim Polda NTB, Kombes Pol Dedi Supriadi SIK., yang saat ini menjabat sebagai Dirresnarkoba Polda NTB, Kombes Pol Ariefaldi WarganegaraSH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., yang saat ini menjabat sebagai Kapolresta Mataram, Kolonel Inf. I Putu Dwika Meda yang saat ini menjabat sebagai Kasiter Korem 162/WB dan AKBP Tigar Siagian SIK., yang saat ini menjabat sebagai Kabag. Wasidik Dirresnarkoba Polda NTB.

Olah raga bersama ini diikuti pula oleh perwakilan Personil TNI Korem 162/WB, Personil Polri Polda NTB, Personil Polri Polresta Mataram serta segenap PJU Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., selaku perwakilan Akabri Alumni 99 NTB kepada media ini menjelaskan secara singkat bahwa pada tahun 1999 silam Alumni Akabri setelah dilantik oleh Presiden di tugaskan keberbagai daerah di Indonesia dalam rangka menjaga keamanan dan kebutuhan NKRI.

Khusus Alumni Angkatan 99 yang saat ini berada di NTB olahraga bersama ini menjadi salah upaya untuk menjaga dan memelihara silaturahmi dalam meningkatkan soliditas antar sesama Alumni. Keberadaan Alumni disuatu Daerah tentu harus bisa memberikan sumbangsih kepada daerah diman tempatnya bertugas.

Olahraga bersama yang dirangkaikan dengan Baksos seperti ini menurut Ariefaldi Warganegara merupakan wujud nyata kepedulian Alumni Akabri 99 terhadap sesama yang tengah membutuhkan.

“Alhamdulillah Kami ber-5 mencoba untuk berbagi dengan masyarakat NTB sebagai wujud kepedulian terhadap Daerah dan masyarakatnya. Kami berharap Baksos berupa paket sembako yang kami berikan dapat bermanfaat bagi penerimanya,”pungkasnya. (Adb)